



Le 8 décembre 2023
December 8, 2023

Cher(es) Citoyennes / Citoyens,
Dear Citizens,

AVIS SPÉCIAL est par la présente donné, conformément aux dispositions du Code municipal du Québec, qu'une séance extraordinaire du Conseil de la municipalité est convoquée par Benoit Tremblay, Directeur général et Secrétaire-trésorier, pour être tenue à la salle communautaire de l'Église Sainte-Élisabeth de North Hatley, le

SPECIAL NOTICE is hereby given, in accordance with the Quebec municipal Code, that an extraordinary session of the Municipal Council has been called by Benoit Tremblay, Director general and Secretary-Treasurer, to be held at the community hall of Sainte-Élisabeth Church in North Hatley, on

Mercredi 13 décembre 2023
19 h

ORDRE DU JOUR

1. Adoption de l'ordre du jour
2. Période de questions portant sur les sujets à l'ordre du jour
3. Règlement 2023-749 régissant la taxe foncière et les taux de compensation des services afin de pourvoir aux dépenses de l'année 2024 — Avis de motion
4. Règlement 2023-749 régissant la taxe foncière et les taux de compensation des services afin de pourvoir aux dépenses de l'année 2024 — Dépôt
5. Octroi de contrat — Services professionnels d'experts-conseils en développement et gestion de projets immobiliers, Rénovation et mise aux normes du bâtiment Pleasant View
6. Octroi de contrat — Offre de services pour une caractérisation écologique du littoral et de la rive de la Marina
7. Levée de l'assemblée

Donné à North Hatley, ce 8^e jour du mois de décembre 2023

Wednesday December 13, 2023
7:00 p.m.

AGENDA

1. Adoption of the Agenda
2. Question period regarding the subjects on the agenda
3. By-law 2023-749 on property taxes and rates of compensation for services to meet expenses for 2024 — Notice of motion
4. By-law 2023-749 on property taxes and rates of compensation for services to meet expenses for 2024 — Deposit
5. Awarding of contract — Professional consulting services in property development and management, Renovation and upgrading of Pleasant View building
6. Awarding of contract - Services for an ecological characterization of the Marina's littoral and shoreline
7. Adjournment.

Given at North Hatley, this 8th day of December 2023

Benoit Tremblay
Directeur général et Secrétaire-trésorier